

# つながい

東金市立北中学校

第3学年だより

令和8年1月7日 第11号



## ~2026年を迎えて~

保護者の皆様、昨年中は学年、学級経営にご理解ご協力をいただき誠にありがとうございました。

進路決定そして卒業に向けて大切な3学期が始まりました。入試に向けて不安な気持ちが少しづつ大きくなってくると思います。これまでどおり、お子様を温かく見守っていただければと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

学年主任 森田 伊織

新しい年が始まりました。みなさんにとって中学校生活も残りわずかとなりました。3年間の集大成として1日1日を大切に過ごしてほしいです。私も皆さんと一緒に過ごせる日々を大事にしながら、自分ができることを精一杯取り組んでいこうと思います。3月10日の卒業式を笑顔で迎えましょう。

3年1組担任 中川 正一

あけましておめでとうございます。中学校生活最後の冬休みが終わり、いよいよ集大成です。受験という大きな挑戦を前に不安や緊張もあると思いますが、クラス・学年で支え合い、励まし合いながら、みんなで乗り越えていきましょう。

3年2組担任 炭本 敦規

新年明けましておめでとうございます。充実した冬休みを過ごすことができたでしょうか。今日から3学期です。1年の締めくくりであると同時に、3年生の皆さんにとって、中学校生活の締めくくりです。ここから卒業まで、大きな壁を乗り越えながら、本当にあつという間に時間が過ぎていくと思います。1日1日大切に、一緒に頑張りましょう！！今年もよろしくお願ひいたします。

副担任 信太 明子

あけましておめでとうございます。いよいよ中学校生活最後の学期がスタートしましたね。これまで仲間と共に積み重ねてきた時間と努力を信じ、目標に向かって粘り強く進んでいってください。皆さんが最後まで自分らしく挑戦できるよう、全力で支えていきたいと思います。3学期を後悔のない充実した時間にしていきましょう。

副担任 白井 嶺雄